



Lise Watier

Madame Lise Watier Ms. Lise Watier

Ceux et celles qui me connaissent, savent à quel point je ne cherche pas les honneurs. Mais lorsque une institution vous rend hommage, à plus forte raison lorsqu'il s'agit de la Fondation de la mode de Montréal, il est difficile de refuser, surtout parce que la Fondation a acquis ses lettres de noblesse en favorisant la découverte et l'encouragement de nos jeunes qui se destinent à une carrière dans la mode.

L'hiver dernier se tenait à Québec le Sommet de la jeunesse. La jeunesse québécoise a profité de cette tribune pour exprimer son désir d'être mieux soutenue face aux défis qui pointent à l'horizon. Cela m'a rappelé l'époque où, toute jeune femme, je parlais avec ma petite valise de produits pour tenter de leur trouver un marché. C'était loin d'être acquis, même si je croyais sur papier que la notoriété obtenue par la télévision publique allait m'ouvrir facilement toutes les portes. Il m'a fallu retrousser les manches, me faire convaincante, portée par cette passion qui sera toujours le fil conducteur de ma vie, à savoir, aider les femmes à être plus belles, tant à l'extérieur qu'à l'intérieur.

Les jeunes aujourd'hui font face à une plus grande compétition. Ils ont besoin d'être mieux préparés c'est certain, mais ils ont également besoin d'être encouragés, d'être supportés, et de se faire dire « Vas-y, tu es capable, le monde t'appartient si tu veux ». La persévérance, la détermination viennent à bout de tout, ou presque. Rien n'est facile. Il faut s'armer de patience, croire en son talent, recommencer autant de fois qu'il le faut, rechercher l'excellence et garder les pieds sur terre quand le succès est au rendez-vous.

C'est le message que je souhaite laisser à cette jeunesse talentueuse qui rêve de lendemains fleuris.

Lise Watier
Présidente
Lise Watier Cosmétiques Inc.

Anyone who knows me, would know I do not seek « honors ». But when an institution such as « The Montréal Fashion Foundation » thinks of me as their guest of honor, it is almost impossible to refuse, because of its dedication and support to local young fashion talents.

This brings me back a few years ago, when as a young woman, I set out with my little case of products to try and find a market for my cosmetics. Although it might have seemed easy for me, this was not so. I had to roll-up my sleeves and work hard at it. Every morning since, (for more than 2 decades) I've been getting up wanting to conquer the world. And this dream still drives my life.

For sure, today's young designers face enormous competition. On top of being very well prepared, they require encouragement and support. On top of having to work harder, they need to be told : « Go for it. You can do it ! The world belongs to you – if you want it ».

Success is never easy – but goals can be reached with lots of perseverance and determination. Above all, keep the passion... and a sense of humor ! For they will lead you to your own success story. And when you get there, make sure you keep your feet on the ground! This is my message for you.

Lise Watier
Présidente
Lise Watier Cosmétiques Inc.